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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

６回
かい

進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

1月
がつ

30日
にち

（月
げつ

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 １０名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、堂本典子
どうもとのりこ

、

   中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

について（資料
しりょう

１） 

審議課題
しん ぎ か だ い

について、「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議課題
しん ぎ か だ い

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

ごとにご意見
いけ ん

をいただきたいと思
おも

います。まず、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１の今後
こん ご

の検討事項
けんとうじこう

についてはどうでしょうか。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域防災力
ちいきぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりは、池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

でいつ実施
じっ し

するか、ま

た次
つぎ

の地区
ち く

の選定
せんてい

をどのようにするかが課題
かだ い

だと思
おも

います。区連合町内会
くれんごうちょうないかい

で呼
よ

びかけて、どこかが手
て

を上
あ

げてくれればいいと思
おも

いますし、我々
われわれ

が住
す

んでいる

町内会
ちょうないかい

に働
はたら

き掛
か

ける方法
ほうほう

もあると思
おも

います。中央
ちゅうおう

、田島
たじ ま

、大師
だい し

の候補地
こ う ほ ち

を

バランス
ば ら ん す

良
よ

く拳
あ

げられればと思
おも

います。
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澤
よしざわ

委員
いい ん

 「川崎市
かわさきし

に大地震
だいじしん

が起
お

きた日
ひ

」は全家庭
ぜんかてい

に配
くば

られるでしょうか。

副区長
ふくくちょう

 １万冊
まんさつ

印刷
いんさつ

して、訓練などの際に配
くば

るようです。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 テレビ
て れ び

で「東京
とうきょう

防災
ぼうさい

」という冊子
さっ し

のことが紹介
しょうかい

されていました。

全家庭
ぜんかてい

に配
くば

られたようです。とても見
み

やすい内容
ないよう

でした。川崎市
かわさきし

の冊子
さっ し

も

各家庭
かくかてい

に配
くば

られるといいと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

については、自分
じぶ ん

たちだけでできるマニュアル
ま に ゅ あ る

があるとい

いと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区民会議
くみ ん か い ぎ

のメンバー
め ん ば ー

が分散
ぶんさん

して行
い

って、手伝
てつ だ

えるといいと思
おも

います。

 池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

は大師
だい し

地区
ち く

なので、その他
ほか

の地区
ち く

で実施
じっ し

し、各
かく

地区
ち く

１つずつ

ぐらいできるといいと思
おも

います。町内会
ちょうないかい

長
ちょう

さんが変
か

わらないところなどに

働
はたら

き掛
か

けてはどうでしょうか。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

は、昨年度マップづくりを実施した大島
おおしま

２・４丁目
ちょうめ

の倍
ばい

ぐらいあると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 単独
たんどく

町内会
ちょうないかい

でも地区
ち く

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

でもいいと思
おも

います。単独
たんどく

町内会
ちょうないかい

で実施
じっ し

して、それに他
ほか

の町内会
ちょうないかい

も参加
さん か

してもらうと、次
つぎ

には隣
となり

の

町会
ちょうかい

が実施
じっ し

するとなるので、継続
けいぞく

できると思
おも

います。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 藤崎
ふじさき

町内会
ちょうないかい

は広
ひろ

いです。池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

で実施
じっ し

する場合
ばあ い

、大島
おおしま

２・

４丁目
ちょうめ

でやった時
とき

よりもっと時間
じか ん

がかかると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

はたたき台
だい

があるので、変更
へんこう

しているところを

重点的
じゅうてんてき

にみるという方法
ほうほう

もあります。

 今日
きょ う

は地区
ち く

を決
き

めたいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 前年度
ぜんねんど

やったことは参考
さんこう

になりませんか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 参考
さんこう

になると思
おも

います。
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木村
きむ ら

委員
いい ん

 サイズ
さ い ず

を揃
そろ

えて、つながるようになるといいと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 手
て

を上
あ

げたところで実施
じっ し

すると、全
ぜん

町内会
ちょうないかい

で実施
じっ し

するにはかなり

時間
じか ん

がかかるので、その時間
じか ん

を短縮
たんしゅく

できないでしょうか。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 マップ
ま っ ぷ

づくりの時
とき

に警察署
けいさつしょ

や消防署
しょうぼうしょ

の協 力
きょうりょく

を得
え

ると、それほど多
おお

くの地区
ち く

ではできないと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 大師
だい し

地区
ち く

は４つのグループ
ぐ る ー ぷ

に分
わ

かれているので、まずは

池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

がやって、それをもとに他
ほか

の地区
ち く

にも呼
よ

びかけていけば時間
じか ん

がかからないと思
おも

います。警察署
けいさつしょ

や消防署
しょうぼうしょ

を呼
よ

ばずにシンプル
し ん ぷ る

にできれば、

広
ひろ

がっていくと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 短期間
たんきかん

で地図
ち ず

ができあがる方法
ほうほう

を考えたいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マニュアル
ま に ゅ あ る

として「みんなで作
つく

る！地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」

があるので、このとおりに実施
じっ し

すればできると思
おも

います。いろいろな団体
だんたい

が

一堂
いちどう

に会
かい

すると日程調整
にっていちょうせい

が難
むずか

しいので、ベース
べ ー す

となるものを町内会
ちょうないかい

でつく

って、警察署
けいさつしょ

や消防署
しょうぼうしょ

に個別
こべ つ

にアドバイス
あ ど ば い す

をもらうなどの方法
ほうほう

で進
すす

めていけ

ればいいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 マニュアル
ま に ゅ あ る

があるので、それにのっとってやれば最低限
さいていげん

のもの

もできると思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 マニュアル
ま に ゅ あ る

作成後
さくせいご

に熊本地震
くまもとじしん

や新潟
にいがた

の大火
たい か

が起
お

こっているので、それ

も加
くわ

えて検討
けんとう

した方
ほう

がいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 池上新町
いけがみしんちょう

では津波
つな み

が怖
こわ

いので、津波
つな み

の時
とき

の避難所
ひなんじょ

を地図
ち ず

上
じょう

に載
の

せ

るといいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 大島
おおしま

２・４丁目
ちょうめ

は主
おも

に消火栓
しょうかせん

の位置
い ち

を示した地図
ち ず

になっています。他
ほか

にも大事
だい じ

なことを載
の

せる必要
ひつよう

があると思
おも

います。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 消火
しょうか

ホースキット
ほ ー す き っ と

はすべての学校
がっこう

に設置
せっ ち

されたと思
おも

うので、これを

掲載
けいさい

することが考
かんが

えられます。

 池上新町
いけがみしんまち

では１月
がつ

に避難所
ひなんじょ

運営訓練
うんえいくんれん

をやったばかりです。消火
しょうか

ホースキット
ほ ー す き っ と

の

取
と

り扱
あつか

いは１人
ひと り

ではできず、４~５人
にん

がかりになります。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 ２人
ふた り

いればできると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 消火
しょうか

ホースキット
ほ ー す き っ と

をマップ
ま っ ぷ

に載
の

せるのは当然
とうぜん

だと思
おも

いますが、学校
がっこう

がない町内会
ちょうないかい

では消火
しょうか

ホースキット
ほ ー す き っ と

はない状 況
じょうきょう

です。

 どの地区
ち く

でやるかを決
き

めたいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 昨年
さくねん

、大島
おおしま

２丁目
ちょうめ

と４丁目
ちょうめ

の町内会
ちょうないかい

でやったので、大師
だい し

地区
ち く

と田島
たじ ま

地区
ち く

でやってはどうでしょうか。

 実施
じっ し

する場合
ばあ い

、マップ
ま っ ぷ

に載
の

せる内容
ないよう

を限定
げんてい

した方
ほう

がいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

に載
の

せる内容
ないよう

はマニュアル
ま に ゅ あ る

に書
か

いています。マニュアル
ま に ゅ あ る

を

ベース
べ ー す

にして、追加
つい か

してはどうでしょうか。

 各
かく

地区
ち く

１町内会
ちょうないかい

以上
いじょう

でやるということで、みなさんが町内会
ちょうないかい

に話
はなし

をしたり、

区
く

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

でも話
はなし

をしてみたいと思
おも

います。

 サイズ
さ い ず

についてはＡ３に収
おさ

められるものにしたいと思
おも

います。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

の大
おお

きさによって縮 尺
しゅくしゃく

が違
ちが

ってくるのではないでしょうか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 大
おお

きいところはＡ３で何枚
なんまい

か分
わ

け、縮 尺
しゅくしゃく

は同
おな

じにした方
ほう

がい

いと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 やりやすいところを選
えら

んで声
こえ

をかけてはどうでしょうか。学校
がっこう

がある

ところがいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 鋼管通
こうかんどおり

2丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

がいいのではないでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 実際
じっさい

やると大変
たいへん

なので、今日
きょ う

は２地区
ち く

を決
き

めたらいいと思
おも

います。

マニュアル
ま に ゅ あ る

は事前
じぜ ん

に修正
しゅうせい

するのではなく、やってみて直
なお

した方
ほう

がいいと思
おも

い

ます。
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木村
きむ ら

委員
いい ん

 藤崎
ふじさき

町内会
ちょうないかい

はどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 藤崎
ふじさき

町内会
ちょうないかい

は大
おお

きい。東鋼
とうこう

親和会
しんわかい

はどうでしょうか。大師
だい し

地区
ち く

と

田島
たじ ま

地区
ち く

で１つずつやることで決
き

めたいと思
おも

います。

 大師
だい し

地区
ち く

は池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

でやります。学校
がっこう

は桜 本 中
さくらもとちゅう

学校
がっこう

と田島
たじ ま

支援
しえ ん

学校
がっこう

桜校
さくらこう

があります。

 田島
たじ ま

地区
ち く

の第一候補
だいいちこうほ

としては鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

でいいでしょうか。学校
がっこう

は

大島
おおしま

小
しょう

学校
がっこう

です。田島
たじ ま

小
しょう

学校
がっこう

もあります。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 追分町
おいわけちょう

はどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 田島
たじ ま

地区
ち く

は鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

および近隣
きんりん

の町会
ちょうかい

ということで

いいでしょうか。だめだったら区連合町内会
くれんごうちょうないかい

の会長
かいちょう

の地元
じも と

である追分町
おいわけちょう

町内会
ちょうないかい

でやってもらうことも考
かんが

えられます。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 学校
がっこう

や警察
けいさつ

に話
はなし

をしにいく必要
ひつよう

があります。

中村
なかむら

委員
いい ん

 ３月
がつ

までにやっておいた方
ほう

がいいのではないでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ３月
がつ

までは難
むずか

しいので、平成
へいせい

29年度中
ねんどちゅう

にやりたいと思
おも

います。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 私
わたし

のところは中央
ちゅうおう

地区
ち く

の元木
もと ぎ

１・２丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

ですが、話
はな

してみ

てやれるようならやってみたいと思
おも

います。小
しょう

学校
がっこう

は川崎小
かわさきしょう

学校
がっこう

です。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 池上新町町内会
いけがみしんちょうちょうないかい

はいつごろになりそうですか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ６月
がつ

ぐらいに開催
かいさい

できればと思
おも

います。鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

には話
はな

して

みたいと思
おも

います。

 検討
けんとう

事項
じこ う

にある防災
ぼうさい

備蓄
びち く

や物資配給
ぶっしはいきゅう

については、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりの時
とき

に併
あわ

せ

て検討
けんとう

できればと思
おも

います。避難所
ひなんじょ

運営
うんえい

については、訓練
くんれん

を各
かく

町内会
ちょうないかい

でやっ

ていると思
おも

います。

 お菓子
か し

を使
つか

った啓発
けいはつ

についてはどうでしょうか。
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岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 お配
くば

りした資料
しりょう

は、普段
ふだ ん

の食 料 品
しょくりょうひん

をサイクル
さ い く る

して使っていくことを

啓発
けいはつ

できればと思
おも

ってつくりました。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 崎陽軒
きようけん

では、ローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

できるカレー
か れ ー

を販売しているようで

す。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 先日
せんじつ

いただいたチラシ
ち ら し

を元木
もと き

の工場
こうじょう

に貼
は

っています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 チラシ
ち ら し

をどうするか、考
かんが

えてもらえるといいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 一番
いちばん

の備蓄
びち く

品
ひん

はなんでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 水
みず

と飴
あめ

と言
い

われています。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 羊羹
ようかん

も備蓄
びち く

にいいと言
い

われています。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 コピー
こ ぴ ー

してお菓子
か し

に入
い

れることはできると思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の時
とき

にお菓子
か し

と一緒
いっしょ

に配
くば

れればいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 避難所
ひなんじょ

訓練
くんれん

をやったらリッツ
り っ つ

の缶詰
かんづめ

をもらいましたが、その中
なか

に

コメント
こ め ん と

があればいいと思
おも

いました。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 啓発
けいはつ

ならカラー
か ら ー

で印刷
いんさつ

して、子
こ

どもに配
くば

って張
は

ってもらったらいいの

ではないでしょうか。

事務局
じむきょく

 リッツ
り っ つ

は備蓄
びち く

品
ひん

ではなく、啓発物品として配
くば

ったそうです。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 両方
りょうほう

を表
おもて

にしてカラー
か ら ー

で作
つく

ってみます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

にチラシ
ち ら し

を作ってもらい、啓発
けいはつ

物
ぶつ

として配布
はい ふ

したいと思
おも

い

ます。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車事故防止
じ て ん し ゃ じ こ ぼ う し

と防犯対策
ぼうはんたいさく

＞ 
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２に入
はい

りたいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 高校生
こうこうせい

に自転車
じてんしゃ

のマナーアップ
ま な ー あ っ ぷ

に協 力
きょうりょく

してもらうというのはどう

でしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 子
こ

どもたちがルール
る ー る

づくりに参画
さんかく

してもらえるといいと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 食育
しょくいく

などでも高校生
こうこうせい

を巻
ま

き込
こ

んでいるので、それも一案
いちあん

だと思
おも

いま

す。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 戸村
とむ ら

委員
いい ん

の資料
しりょう

の取組
とりくみ

３にあるような「事故多発現場
じ こ た は つ げ ん ば

の調査
ちょうさ

・

パトロール
ぱ と ろ ー る

」ができるといいと思
おも

います。事故
じ こ

が多発
たは つ

しているところは何
なに

か

原因
げんいん

があると思
おも

うので防止策
ぼうしさく

を提案
ていあん

できるといいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 これは実際
じっさい

にみてみるという提案
ていあん

です。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 事故
じ こ

が多発
たは つ

しているのは鋼管通
こうかんどおり

りともくれん通
どお

りの交差点
こうさてん

。

田島
たじ ま

支所
しし ょ

の北側
きたがわ

の交差点
こうさてん

になります。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 次回
じか い

は田島
たじ ま

支所
しし ょ

で会議
かい ぎ

を開催
かいさい

してはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 できると思
おも

いますが調整
ちょうせい

が必要
ひつよう

です。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 元木
もと き

のココス
こ こ す

のあるところは事故
じ こ

が多発
たは つ

していました。現在
げんざい

は少
すく

なく

なりました。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 歩道橋
ほどうきょう

を渡
わた

らず、車道
しゃどう

を渡
わた

るので事故
じ こ

が起
お

こりやすくなっています。

事務局
じむきょく

 次回
じか い

は３月
がつ

８日
にち

で昼間
ひる ま

に開催
かいさい

することも考
かんが

えられます。その次
つぎ

の専門
せんもん

部会
ぶか い

でもいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ５時半
じは ん

にスタート
す た ー と

して、その後
ご

、会議
かい ぎ

する方法
ほうほう

もあります。

事務局
じむきょく

 ４月
がつ

でどうでしょうか。
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中村
なかむら

委員
いい ん

 個々人
こ こ じ ん

で見ておく方法
ほうほう

でもいいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 夕方
ゆうがた

の交通量
こうつうりょう

が多
おお

くなっています。

事務局
じむきょく

 新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

と事務局
じむきょく

でビデオ
び で お

を撮影
さつえい

するという方法
ほうほう

もあります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 それでは個々人
こ こ じ ん

で見
み

てもらって、見
み

られなかった人
ひと

はビデオ
び で お

で見
み

る

という方法
ほうほう

でお願
ねが

いします。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 小田
お だ

地区
ち く

でも京町
きょうまち

のバス
ば す

通
とお

りに抜
ぬ

けるところは信号
しんごう

の時間
じか ん

が７秒
びょう

しかなく、車
くるま

が渋滞
じゅうたい

して問題
もんだい

になっています。小田
お だ

銀座
ぎん ざ

の信号機
しんごうき

は変
か

えても

らいました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ステッカー
す て っ か ー

づくりはどうでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 既
すで

にステッカー
す て っ か ー

の案
あん

を作
つく

りました。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 蛍光
けいこう

にするといいです。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 これを蛍光塗料
けいこうとりょう

の反射板
はんしゃばん

のシール
し ー る

にしてはどうでしょうか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 「かわさきエコドライブ
え こ ど ら い ぶ

宣言
せんげん

」と同
おな

じですね。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 「カギ
か ぎ

は必
かなら

ずかけましょう」など入
い

れてはどうでしょうか。

中村
なかむら

委員
いい ん

 ２行目
ぎょうめ

を変
か

えてもいいのではないでしょうか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 泥除
どろ よ

けのところに貼
は

ったらいいのではないでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 このようなシール
し ー る

を作
つく

ることを決
き

めて、内容
ないよう

や貼
は

る場所
ばし ょ

をこれから

検討
けんとう

していってはどうでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 標語
ひょうご

を応募
おう ぼ

してシール
し ー る

に入
い

れてもいいと思
おも

います。
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中村
なかむら

委員
いい ん

 公募
こう ぼ

したらいいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 違法走行
いほうそうこう

している自転車
じてんしゃ

に貼
は

られると権威
けん い

が落
お

ちることもあります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 標語
ひょうご

は小
しょう

学校
がっこう

にお願
ねが

いに行
い

くのか、公募
こう ぼ

するのか、我々
われわれ

だけで考
かんが

えるのか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 取組
とりくみ

４にある鍵
かぎ

かけ運動
うんどう

と連携
れんけい

させて、点検
てんけん

してカギ
か ぎ

が掛
か

かっている

自転車
じてんしゃ

の持
も

ち主
ぬし

にシール
し ー る

をあげるとか、シール
し ー る

の使
つか

い方
ほう

も考
かんが

える必要
ひつよう

がある

と思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ステッカー
す て っ か ー

づくりをやりたいと思
おも

います。ルール
る ー る

とマナー
ま な ー

の啓発
けいはつ

に

ついてはどうでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 前回
ぜんかい

の意見
いけ ん

で、総合
そうごう

ルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

を作
つく

ろうという意見
いけ ん

がありました。

ルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

をテスト
て す と

にするという案
あん

も出
で

ていました。既
すで

にルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

があ

るので、工夫
くふ う

する必要
ひつよう

があると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 自動車免許更新
じどうしゃめんきょこうしん

の違反講習
いはんこうしゅう

で、２時間
じか ん

講義
こう ぎ

を受
う

けて、テスト
て す と

形式
けいしき

の

ものを受
う

けることがあります。何
なに

か見本
みほ ん

があればいいと思
おも

います。

 小
しょう

学校
がっこう

の自転車
じてんしゃ

教室
きょうしつ

ではどうでしょうか。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 学校
がっこう

では自転車
じてんしゃ

教室
きょうしつ

を開催
かいさい

しています。その時
とき

にルール
る ー る

ブック
ぶ っ く

を

配布
はい ふ

しています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 中学生
ちゅうがくせい

や高校生
こうこうせい

に再度
さい ど

配
くば

ることも考
かんが

えられます。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 目的
もくてき

をもって作
つく

り変
か

えることが考
かんが

えられます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 小学生
しょうがくせい

に配
くば

られているものは入手
にゅうしゅ

できますか。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 聞
き

いてみます。
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木村
きむ ら

委員
いい ん

 家庭単位
かて い た ん い

で知
し

らせてもらうといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ルール
る ー る

のチラシ
ち ら し

を作成
さくせい

するということで、次回
じか い

、具体的
ぐたいてき

に検討
けんとう

した

いと思
おも

います。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 ルール
る ー る

を知
し

らないということがあります。ルール
る ー る

を守
まも

って事故
じ こ

を起
お

こ

さないようにしないといけないと思
おも

います。高齢者
こうれいしゃ

の自転車
じてんしゃ

は速度
そく ど

が遅
おそ

く、見
み

ていて怖
こわ

くなります。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報発信
じょうほうはっしん

＞ 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３についてはどうでしょうか。検討
けんとう

事項
じこ う

としては観光
かんこう

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

づくりと音楽
おんがく

の活用
かつよう

となっています。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 観光
かんこう

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

については、資料
しりょう

に前回
ぜんかい

の意見
いけ ん

をまとめてみました。

いろいろなマップ
ま っ ぷ

がすでにあるので、一覧表
いちらんひょう

をつくるというのも考
かんが

えられま

す。穴場
あな ば

マップ
ま っ ぷ

や川崎宿
かわさきしゅく

観光
かんこう

マップ
ま っ ぷ

の改定
かいてい

も考
かんが

えられます。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 以前
いぜ ん

、アゼリア
あ ぜ り あ

のところにあった観光
かんこう

案内
あんない

のようなところで、川崎市
かわさきし

内
ない

百選
ひゃくせん

について機械
きか い

でボタン
ぼ た ん

を押
お

すと資料
しりょう

が出
で

るようになるといいと思
おも

いま

す。お金
かね

が掛
か

かりそうですが。群馬県庁
ぐんまけんちょう

にはありました。サンキューコール
さ ん き ゅ ー こ ー る

か

わさきでも案内
あんない

できるといいと思
おも

います。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 高崎市
たかさきし

に行
い

くと富岡製糸場
とみおかせいしじょう

があるせいか、大変
たいへん

力
ちから

を入
い

れています。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 マップ
ま っ ぷ

の名前
なま え

と内容
ないよう

を一覧
いちらん

にしてホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

に掲載
けいさい

し、印刷
いんさつ

できる

ようするといいと思
おも

います。既
すで

に集
あつ

めてもらっていますし。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

の索引
さくいん

をつくればいいのではないでしょうか。そのような

形
かたち

で進
すす

めたいと思
おも

います。

 「音楽
おんがく

のまちかわさき」についてはどうでしょうか

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 海風
うみかぜ

の森
もり

で何
なに

かできるといいのではないでしょうか。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 東扇島東公園
びがしおおぎしまひがしこうえん

では音楽
おんがく

のイベント
い べ ん と

をやっていて、１万人
まんにん

ぐらい

集
あつ

まっています。

 子
こ

どもたちに来
き

てもらうには行
い

きやすい場所
ばし ょ

でできればいいのではないでし

ょうか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 海風
うみかぜ

の森
もり

は学校
がっこう

行事
ぎょうじ

では行
い

っています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 富士通
ふ じ つ う

スタジアム
す た じ あ む

でやれるといいと思
おも

います。公園
こうえん

は近隣
きんりん

の苦情
くじょう

が

くるおそれがあります。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 駅前
えきまえ

にストリートミュージシャン
す と り ー と み ゅ ー じ し ゃ ん

がいます。その人
ひと

たちが公園
こうえん

でやれ

るといいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 路上演奏者
ろじょうえんそうしゃ

をバスカー
ば す か ー

と言
い

いますが、TMOでルール
る ー る

つくって、それ

を守
まも

るように誓約書
せいやくしょ

を書
か

いてもらっているようです。道路
どう ろ

ではできないので、

民地
みん ち

を使
つか

って演奏
えんそう

しています。事務所
じ む し ょ

に頼
たの

めば来
き

てもらうことはできます。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 気軽
きが る

に音楽
おんがく

を楽
たの

しめるような環境
かんきょう

になるといいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 第
だい

三庁舎
さんちょうしゃ

でビオラコンサート
び お ら こ ん さ ー と

をやっています。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 ストリートミュージシャン
す と り ー と み ゅ ー じ し ゃ ん

にもう少
すこ

し場所
ばし ょ

を提供
ていきょう

できるといいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 川崎
かわさき

ルフロン
る ふ ろ ん

前
まえ

のシンデレラステップ
し ん で れ ら す て っ ぷ

ではいろいろ演奏
えんそう

しています。

坂本九追悼
さかもときゅうついとう

コンサート
こ ん さ ー と

はかなりの人数
にんずう

が来
き

ています。

副区長
ふくくちょう

 坂本九追悼
さかもときゅうついとう

コンサート
こ ん さ ー と

は区
く

が主催
しゅさい

してやっています。有料
ゆうりょう

で、区
く

では

安
やす

くしてもらっていますが、新規
しん き

に借
か

りる場合
ばあ い

は費用
ひよ う

が掛
か

かると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 フォーラム
ふ ぉ ー ら む

でも川崎
かわさき

のミュージシャン
み ゅ ー じ し ゃ ん

を呼
よ

ぶということです。音楽
おんがく

で活用
かつよう

できる場所
ばし ょ

をみつけられるといいと思
おも

います。

 まだまだありますが、時間
じか ん

も経
た

ってしまいましたので、次回
じか い

の部会
ぶか い

までに考
かんが

え

ていただければと思
おも

います。
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（２）区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

（案
あん

）について（資料
しりょう

２） 

区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について、「資料
しりょう

２： 区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

実施
じっ し

概要
がいよう

（案
あん

）」

を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ご質問等
しつもんなど

ありますでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 集合
しゅうごう

は 13時
じ

15分
ふん

でしょうか。

事務局
じむきょく

 そうです。改
あらた

めて通知
つう ち

をお送
おく

りします。

（３）第
だい

６期
き

川崎区区民会議中間報告書
かわさきくくみんかいぎちゅうかんほうこくしょ

（素案
そあ ん

）について（資料
しりょう

３） 

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

について、「資料
しりょう

３：第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（素案
そあ ん

）

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

  中間
ちゅうかん

報告書
ほうこくしょ

（素案
そあ ん

）について、意見
いけ ん

・コメントは出
で

なかった。

（４）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

４） 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

４： 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

  審議スケジュール
し ん ぎ す け じ ゅ ー る

について、意見
いけ ん

・コメントは出
で

なかった。

３ その他
た

・第
だい

３回
かい

の全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

は２月
がつ

17日
にち

（金
きん

）に開催
かいさい

する。 

・第
だい

７回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は３月
がつ

８日
にち

（水
すい

）に開催
かいさい

予定
よて い

である。 

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 

 長
ちょう

時間
じか ん

にわたり、ご審議
しん ぎ

おつかれさまでございました。来月
らいげつ

は交流会
こうりゅうかい

と全体部会
ぜんたいぶかい

があり、３月
がつ

に専門部会
せんもんぶかい

を開催
かいさい

し、中間報告
ちゅうかんほうこく

をまとめて今年度
こんねんど

の作業
さぎょう

が一段落
ひとだんらく

にな

ります。平成
へいせい

29年度
ねん ど

は地域
ちい き

に入
はい

りながらやっていただく形
かたち

になると思
おも

います。まだ先
さき

がありますが、引
ひ

き続
つづ

きよろしくお願
ねが

いします。

本日
ほんじつ

はどうもありがとうございました。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

40分
ふん

閉会
へいかい

           （以上）


